

La République du Centre, 21 décembre 2014

Merci qui ?

Le maire UMP d'Orléans a organisé une petite réception, vendredi, afin de remercier les partenaires qui ont œuvré avec la ville pour faire de l'événement Miss France une réussite. Mais il s'est surtout livré à un éloge appuyé de ses services... et de sa politique. « Nous savons piloter des projets lourds et ce n'est pas donné à tout le monde. C'est notre point fort. » Ou encore : « Tous ont salué la qualité de notre accueil, notre gentillesse et notre professionnalisme ». Avant de rappeler que la priorité de son mandat restait le rayonnement d'Orléans pour la conforter dans son rôle de « capitale de région ». Rôle qu'il a, souligne-t-il, contribué à sauver, avec Olivier Carré, Éric Doligé et Jean-Pierre Sueur, face à la menace du redécoupage des territoires. « Et croyez-moi, le boulet n'est pas passé loin. » Alors, merci qui ?